
コミュニティ・スクールとは、一言でいうと

「学校運営協議会」を設置している公立

学校のことです。

もう少し詳しくいうと、

◎学校の教育目標の達成を目指し、

学校と地域住民・保護者とが、

協議するための組織が設置されている学校です。
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長浦小学校学校だより

令和６年８月30日第８号
長浦小学校 校長 丸山朋子

いよいよ新学期がやってきます。

自ら学ぶ子

笑顔で“できる”

夏休みの間も、田んぼの青は、太陽の光を浴

びて、濃さを増しつづけました。

今年もご指導くださっている〇〇さんが、暑い

中、草取りをしてくださいました。

田畑全般を庁務員さんが管理してくれて、実り

の秋を前に、先生方が、網ときらきらテープをか

けてくれました。この夏も学校の田んぼは、皆さん

のお心がいっぱい詰まっています。

〇コミュニティスクールについて その２

●環境整備作業、ありがとうございました。

学校でも、恒例の各教室のワックスがけを済ま

せ、校舎や運動場の安全点検を行い、2学期以降

に使用する教科者の搬入と確認をして…と、新学

期に向けて準備を進めています。

様々な学年・学校行事が行われる２学期。試行

錯誤しながら進む子どもたちを皆様とともに、見

守り・支えていきたいと思います。

２学期もどうぞよろしくお願いします。

夏休みも終わりに近づいたところでやってき

た台風。進路が不安定でスピードも遅く、心配

な時間が続きました。

今のところ、皆様から被害の情報は入って

いませんが、いかがでしょうか。

各地の被害にあわれた皆様に心からお見

舞い申し上げます。そして、健康で安全に過ご

せる毎日をと、あらためてお祈りします。

詳しくご存じの方もいらっしゃると思いますが、

あらためてお伝えしていきます。

どんな学校を「コミュニティ・スクール」

っていうの？

長浦小の 「学校運営協議会」

の設置については？

長浦小学校の学校運営協議会は、
「いきいき長浦っ子の会」といいます。

年に3回、委員が集まって、学校運営協議

会を開催し、協議をします。

本年度は、５月１０日に第1回目を開催しました。

そして、9月4日（水）に第2回目を開催します。

会の協議内容も、今後お伝えしていきます。

よろしくお願いします。

25日の日曜日は、育友会の皆様、子どもたち、そして教職員で運動場とその周辺の除草作業をしました。

お家の方と一緒に参加した子どもたちもいました。厳暑の中、また早朝から本当にありがとうございました。

また、当日はご都合のつかない保護者の皆さんと子どもたち、先生方が、別の日に時間を作り、作業を

してくださったこともありがたいことでした。

おかげさまで、9月2日に登校してくる子どもたちを美しく整えられた環境で迎えることができます。

皆様に心から感謝申し上げます。

③地域の資源・支援について、
その活用について

②教育計画の内容について、どのように
目標を達成するのかについて

①学校目標について


